

## Ayuda con nuevo portatil

Publicado por issos - 10 Sep 2012 09:11

---

Estoy pensando en comprarme un nuevo portatil, para poder estar cómodamente sentado en mi sofá dando mamporros a diestro y siniestro, y he visto una oferta de una cadena de informática, con un precio bastante itneresante, pero no se si a la hora de tirar de los juegos tipo TOTAL WAR, que son los que más suelo utilizar tendrá potencia suficiente...

Podéis echarme un cable?? Estas son las características del portatil en cuestión

Procesador [Ghz] AMD Fusion E300 1,30 GHz 1Mb (L2)

&quot;Pantalla [&quot;&quot;]&quot; 15,6&quot; (39,6 cm) LED

Resolución: 1366x768

Tarjeta gráfica AMD Radeon HD 6310

Sistema Operativo Windows 7 Home Premium 64-bit

Disco duro [Gb] 320 GB SATA

Otras Características 3 x USB 2.0

VGA

Salida Auriculares

Entrada Micrófono

Lector de tarjetas de memoria 2 en 1 (MMC / SD)

Memoria RAM 8 GB

Unidad Óptica Lector/Grabador DVD Super Multi Doble Capa

WebCam Si

Bateria 6 celdas 48Wh Li-ion

Conexión de Red Lan (RJ45) Fast Ethernet 10/100

Wifi IEEE 802.11 b/g/n

Dimensiones 38,1 x 25,4 x 3,3 cm

=====

## Re: Ayuda con nuevo portatil

Publicado por CeltiberoEmberrado - 10 Sep 2012 15:35

---

A ver. Buena idea es un portatil para hacer lo que sea y jugar. No para jugar y hacer lo que sea. Si el juego es lo importante; pues adiós portátiles a menos que estés dispuesto a pagar mucho por esa portabilidad. Que no creo que sea tu caso dada la configuración que has puesto. Es un equipo regularo para juegos. Vas a poder jugar al mínimo a algunos juegos actuales; no a todos pero alguno si que te lo debe de tirar. Con el SHogun 2 o Empires lo llevas crudo incluso bajando los gráficos al mínimo y con unidades pequeñas.

Pero vamos. Si jugar es importante yo pasaría mucho de ese equipo.

Además. Prueba eso de jugar en un sofá a un Total War. Ya verás lo &quot;cómodo&quot; que es.

=====

## Re: Ayuda con nuevo portatil

Publicado por Alarik - 09 Oct 2012 11:20

---

Para que te hagas a una idea, yo tengo un notebook con APU AMD fusión llano C60. Tiene doble núcleo a 1 ghz cada uno y con turbocore a 1.33ghz. Usa DDR3 1066 mhz de un solo canal.

El E300, E350 Y E450; son todos ellos APUS (procesador y gráfica integrada) más potentes que el mio.

Con el mio, el C60, juego al rome total war I con unidades tamaño enorme, gráficos al mínimo y polvo activado (prefiero ver una gran cantidad de tropas que mejores gráficos) sin tirones salvo que sean batallas en la que los dos ejercitos están a tope de unidades. Experimento fuertes tirones en las batallas de ciudades si hay muchas tropas o en campo abierto si ambos tenemos 20 (es por tener las unidades en enorme).

Con el tuyo te irá mejor. Sin embargo como dice Embi, si quieres jugar a total war más actuales decentemente... necesitas algo mucho mejor. Ve a por un ordenador de sobremesa, si te empeñas en un portatil.. que sea un I5 de gama media a no ser que por labores profesionales necesites algo más potente.

PDT: no me habia dado cuenta que el mensaje es de hace 1 mes xddddddd.

=====

---

## Re: Ayuda con nuevo portatil

Publicado por hugoelmensajero - 09 Oct 2012 17:57

---

Te digo lo mismo que Embi, los gráficos te irán en Medio y gracias, si la cosa es jugar pillate una torre con un mínimo de una GTX560, 6Gb de RAM y un i5 (o i7, dependiendo de la economía).

=====